



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El libro "La Brujita Alegría III Guardiania del Planeta" es la nueva creación de la escritora María Liliana ODANO, una barilochense por adopción. Este ejemplar es el cuarto libro infantil de su colección. La autora e ilustradora del texto afirmó que trabajó más de un año, con poca intervención de la computadora. Los fondos están pintados con acrílicos y acuarelas. Todo hecho a mano.

El simpático personaje de "la Brujita Alegría" nació en el 2014 y su objetivo principal era recorrer el planeta tratando de solucionar diferentes problemas. El último libro, motivo de este proyecto, describe a la bruja que viaja a Punta Tombo en la provincia de Chubut, por un llamado alertando sobre una mancha de petróleo que ponía en serio peligro a la colonia de pingüinos. Posteriormente se va a un bosque para evitar una tala y salvar a los ciervos pudú.

Además, todos estos cuentos tienen la difícil misión de convencer a los niños para que usen la tecnología en forma más racional y vuelvan a comunicarse sin pantalla de por medio. El mensaje es intenso, ecológico y tiene algo de cuestionamiento al abuso de la tecnología. Al final de cada cuento de este ejemplar está presente una poesía.

Liliana ODANO comenta que escribió toda su vida sobre lo que le pasaba y sintió al escribirlo que lo malo parecía menos malo y lo bueno era mejor. Cuando nacen sus nietos, profundiza en la escritura y a pedido de ellos en dibujos infantiles. Un día le sugieren que escriba un libro y así nació la "Brujita Alegría" que no era más que la niña que la autora tenía adentro. Ese primer ejemplar fue el proyecto más complejo porque le inventó rostro a la bruja.

Desde ese entonces, la escritora siempre tiene su lapicera en mano y una libreta por si hay algún detonante o una imagen que puede disparar una nueva historia, permitiendo que la imaginación vuele. Es importante destacar que a partir de la publicación de sus libros, comenzó a visitar escuelas y jardines de infantes para dar charlas y leer sus obras.

La autora sostiene que la escritura infantil le devolvió juventud y revivió cosas dormidas, todo ello con un gran placer inexplicable. Su objetivo no es económico dado que luego de cada publicación reúne el dinero con el fin de publicar un nuevo ejemplar.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Fue invitada por el Festival de teatro infantil Pichi Keche en el marco de un ciclo "VENI QUE TE CUENTO" que se dio en la fiesta del chocolate, donde presentó su obra, en la sala Gabino Tapia de la ciudad de San Carlos de Bariloche. Contó con el acompañamiento musical de Marisa Di Giambatista (integrante del grupo La Maroma).

En otras oportunidades, el libro fue presentado en segundo grado división "A" y "B" del Instituto Dante Alighieri, en el Jardín N° 16 de nuestra ciudad ante la presencia de setenta niños del turno mañana y setenta y seis del turno tarde. También fue invitada para leer su nuevo libro en el Instituto de Formación Docente, la Biblioteca Sarmiento, la Biblioteca municipal Raúl Alfonsín y otras instituciones.

Por ello:

Autores: Jorge Armando Ocampos, Daniela Beatriz Agostino.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés educativo, cultural y social el libro de cuentos denominado "La Brujita Alegría III, Guardiana del Planeta" de la autora María Liliana Odano de la ciudad San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.